

# *Felicitan al deporte de Cuba por resultados en 2021*

---



La Habana, 29 ene (RHC) El presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, felicitó hoy al deporte de Cuba por su actuación en 2021 y, de manera especial, por los resultados conseguidos en los Juegos de Tokio.

En una misiva dirigida al Comité Olímpico Cubano (COC) a propósito de su asamblea general, Bach calificó de exitosa la labor de esa entidad para impulsar el movimiento deportivo en la mayor de las Antillas y resaltó las 15 medallas ganadas por la isla en la cita japonesa, entre ellas siete de oro.

Además, recordó la trayectoria de esta nación caribeña en justas bajo los cinco aros y el gran esfuerzo realizado por sus dirigentes y atletas para triunfar en la lid nipona, a pesar de la compleja situación sanitaria debido a la pandemia de Covid-19.

Según el máximo titular del deporte mundial, Cuba «es uno de los territorios más importantes dentro del movimiento olímpico a lo largo de su historia».

Una vez más el deporte, formado tanto por sus atletas como gestores, demostró que es un elemento esencial para el buen desarrollo del ser humano, afirmó antes de destacar la labor del COC para superar todas las adversidades y lo exhortó a continuar su trabajo en aras de cosechar nuevos éxitos.

El presidente del COC, Roberto León, agradeció las palabras de Bach y le deseó éxitos a él y a todos los organizadores de los Juegos Olímpicos de Invierno de Beijing, pese a la no participación de la isla en esa justa.

Por su parte, el titular de Panam Sports, el chileno Neven Ilic, elogió en un video el trabajo y la colaboración de la isla con esa organización y la calificó de un ejemplo por la calidad de sus deportistas, técnicos y métodos de entrenamiento.

Ilic expresó la disposición de mantener la ayuda a este país en todas las áreas y adelantó una visita suya para inaugurar la pista de atletismo en el Estadio Panamericano, donada por Panam Sports.

También hizo alusión a la necesidad de trabajar en conjunto en la planificación de los cuatro años venideros, en el que serán clave la solidaridad de Cuba con naciones de la región.

Otro alto dirigente del deporte internacional, el presidente de Centro Caribe Sports, Luis Mejía, aprovechó la ocasión para felicitar al luchador cubano Mijaín López, monarca olímpico por cuarta vez en Tokio, a quien elogió por su humildad y triunfos que lo convierten en un referente del deporte caribeño y de América Latina.

Mejía evocó el respaldo y solidaridad del movimiento deportivo cubano hacia los países de la región y animó al COC a realizar su mayor esfuerzo para recuperar el terreno perdido.

En la Asamblea del COC rindieron cuenta los titulares de las respectivas Federaciones Nacionales y entre los puntos tratados sobresalen los resultados en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio y los I Juegos Panamericanos de la Juventud en Colombia, así como de las proyecciones para la cita estival de París 2024.

Entre los temas divulgados destacan la presencia del movimiento deportivo de Cuba en 161 cargos internacionales y la contratación de 125 atletas en ocho disciplinas: béisbol, baloncesto, balonmano, ciclismo, fútbol, polo acuático, voleibol y sóftbol, y la pretensión de elevar esa cifra con la incorporación del boxeo y la lucha.

Tomado de Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284462-felicitan-al-deporte-de-cuba-por-resultados-en-2021>



**Radio Habana Cuba**